



*Perfiles*

---

## La Poesía, otra vez

Por Jorge Morla Ruiz 

Asistimos, invitados a la entrega de la Antología Poética "Quince Poetas desde el agualluvia", cuya selección y comentarios pertenecen al profesor y escritor José Teigue. El acto, se efectuó en el salón de conferencias del Instituto Profesional de Osorno, sede Puerto Montt, ante una gran concurrencia de público.

El patrocinio de la obra es del Fondo Nacional para el Desarrollo de las Artes y la Cultura, FONDAC, y pudo ver la luz gracias al concurso nacional de proyectos 1992.

Es a esto, a lo que quiero referirme. En una región llena de poetas diseminados, otra vez la poesía logra su cauce en una iniciativa plausible a todas luces, porque permitió antologizar a un cúmulo de poetas que nos están entregando día a día la calidez de sus palabras hechas versos.

¿Cuántos poetas, de esta o de otras regiones, no quisieran ver plasmados sus escritos y no pueden hacerlo. De allí que es necesario que se comprenda que todos, Usted y yo, podemos acceder a esta posibilidad y que para eso hay un camino: postular a este proyecto que permite lisa y llanamente, que los poetas puedan ver sus libros, que los escritores puedan ver sus obras plasmados en libros. Y así, pueden hacerlo las otras corrientes del arte.

Esto del Fondac es más que una buena iniciativa, un hecho que deberíamos aplaudir de pie.

Así lo entendieron quienes estuvieron en la ceremonia -desde el Seremi de Educación hasta el último de los estudiantes que asistió- quienes aplaudieron y felicitaron a los organizadores.

Yo pienso que iniciativas como estas necesitan del respaldo mayoritario. Ya es hora, que se termine con el "tabú" de que los recitales poéticos son para un círculo cerrado. ¿A quién no le gusta escuchar una buena selección de poemas?

Demos el espaldarazo que la poesía necesita. Ya lo está dando la pujante Sociedad de Escritores Reloncaví. Pero sabemos que en Puerto Montt y en la zona hay otros poetas, escritores, que están "escondidos" porque no saben (o no sabían) que pueden mostrar sus obras.

Alguien dijo alguna vez que Chile era una nación de poetas. Desde Gabriela a Neruda ha sido más que comprobado. Está la naciente generación de poetas jóvenes. Y lo más importante: se cuenta ahora con organismos como el FONDAC que están apoyando materialmente estas iniciativas.

Es necesario entonces que "todos empujemos el carro para el mismo lado", en el sentido de que este cauce que se ha abierto para la poesía, no se cierre nunca más. Para que esta expresión auténtica y hermosa nos llene a todos con su dulce melodía que embriaga el alma y el espíritu.

*el Sanguihue, Puerto Montt, 29-10-1993 p. 15*

## La poesía, otra vez [artículo] Jorge Morla Ruiz.

Libros y documentos

### AUTORÍA

Morla Ruiz, Jorge

### FECHA DE PUBLICACIÓN

1993

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

La poesía, otra vez [artículo] Jorge Morla Ruiz. retr.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile